

校訓＜なかよし かしこく たくましく＞

羽ばたけ！羽島っ子

公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse-blog.jp/hashimasyo>

12月号

「早寝・早起き、朝ご飯
笑顔で『いってらっしゃい』」

今年一年、ありがとうございました
～家族で今年一年を振り返り、有意義な冬休みを～

校長 中川 辰也

12月に入り急に寒さが増し、あの暑かった夏がうそのように感じられるこの頃です。長かった2学期もあと2週間あまりとなっていました。2学期は小中合同運動会をはじめ、秋の一日遠足、社会科見学、地震津波避難訓練、学習発表会、市音楽発表会、読書祭り、芋掘りや玉ねぎ植え、稲刈り・餅つき、持久走大会など多くの行事がありましたが、計画通り無事実施することができ、大変実り多き2学期であったと思っています。また、夏休みのサマーキャンプ、サップ教室、夏祭り、十五夜などの地域の行事やPTA行事、学校での活動以外でも、子どもたちは様々な体験をすることができました。日々の教室での学習をはじめ、これらの行事を通して、一人一人確実に成長した2学期でした。あの暑い夏の運動会を最後までがんばり通したこと。大勢の中で恥ずかしい中にも大きな声を出して台詞が言えたこと。市内全部の学校が集まっている中で、堂々とエイサーを発表したこと。「花さき山」の方々のブラックシアターや読み聞かせ、音読劇に引き込まれ感動したこと。初めて餅つきを経験し、つきたてのお餅を食べたときの味。日々の持久走の練習の成果を発揮し、苦しくても最後まで走りきった時の達成感。校庭で中学生や大人の方々と綱引きをしたり、お化け屋敷で怖い思いをしたりしたことなどなど。子どもたちはそれぞれにいろいろなことを感じ、感動（強い感銘を受けて深く心を動かされること）があったことだと思います。この体験によって得られる感動こそが心豊かな人間形成には欠かすことのできない大事なことであると思っています。このようにたくさんの経験をすることができ、感動を味わうことができるのも羽島地区の方々の子ども一人一人を大事にし、地域で子どもたちを育てようという地域の教育力のお陰であると大変有り難く思っているところです。

さて、25日から冬休みです。今年の冬休みは2週間です。親戚の方々との久しぶりの再会、クリスマスプレゼントやお正月、そしてお年玉等々。子どもたちにとっては楽しみがいっぱいの冬休みとなることでしょう。家族や親戚の方々とゆっくりのんびりと過ごし、今年一年を振り返り、また令和7年の抱負を家族みんなで話し合い、新しい年が希望と期待の一年となるよう有意義な冬休みを過ごしてほしいと願っています。

今年一年、保護者・地域の皆様の変わらぬ温かいご支援・ご協力に心から感謝いたします。誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



人権について考え方

12月4日～10日は、全国人権週間です。本校でも13日までを校内人権週間として活動を設定しています。全校朝会での校長講話や昼休みのなかよしタイム、道徳の授業参観などをとおして、児童の人権への意識高揚を図っています。



持久走大会～寒さに負けず 実っ走れ～

12月5日に持久走大会が行われました。天候がよく、子供たちは日頃の練習の成果を發揮しようと、元気いっぱいに走る姿が見られました。当日は保護者や地域の皆様の御声援をたくさんいたしました。運営のお手伝いをいただきました。ありがとうございました。辛いときや苦しい場面に直面しても、それを乗り越えようとするたくましさを、子供たちには身に付けていってほしいと思います。



羽島っ子の活躍お知らせします

【市水泳記録会】

5年男子 50m平泳ぎ
第1位 ○○○○

6年女子 50m自由形
第2位 ○○○○ 第3位 ○○○○

5・6年 200m リレー
第1位 0000 0000 0000 0000

5・6年 200m メドレー
第1位 0000 0000 0000 0000



【市陸上記録会】

5年男子走り幅跳び
第1位 ○○○○

6年女子走り高跳び
第3位 ○○○○



【英語検定試験4級】

○○○○ (6年)

○ ○○ (5年)



堆肥販売 大盛況

12月1日(日)に小・中PTAによる堆肥販売が行われました。事前に約400袋もの御注文をいただきました。地域・保護者の皆様、たくさんの御購入・御協力ありがとうございました。



実りの秋・師走の一場面～芋ほり・餅つき～

11月6日に2年生がいもほりをしました。春に植えたいも畑には、緑が生い茂り、地中の芋たちも、掘り起こされる日を待ち望んでいました。大小いろいろな大きさの“宝物”を見つけると、子供たちは歓声をあげながらひたすら掘り進めていました。

12月3日は全校児童による餅つきでした。大きな臼に蒸し上がった餅米が入ると、重たい杵でぺったんぺったん。さすがに高学年にもなると、力強い音が聞こえてきました。その場で丸めてもらい、醤油につけてパクッ！満面の笑顔でした。

いずれの活動にも、地域の皆様の御協力をいただきました。ありがとうございました。



の行事予定

- 3日（金）二十歳の集い
- 8日（水）始業式
- 11日（土）土曜授業
- 15日（水）鹿児島学力・学習状況調査（国・理）※5年生のみ
- 16日（木）鹿児島学力・学習状況調査（社・算）※5年生のみ
- 19日（日）第3回資源回収、愛校作業、鬼火焚き
- 23日（木）中学校入学説明会
- 29日（水）新1年生体験入学